
L’INTERVIEW D’UN EDUCATEUR 

DES U11 …. 

LUDOVIC SERVATE 
 

1) Ludovic, peux-tu nous parler de ton parcours ? 
J'ai commencé le football à 4 ans et dû arrêter à 16 ans sur blessure,  

mais ne pouvant laisser ce sport qui m'avait tant donné, trop passionné 

par le jeu, j'ai donc, dès 16 ans, décidé d'être dans l'échange et commencé  

à entraîner. J'ai passé mes diplômes concernant l'encadrement de personnes, 

animateur socio-sportif, directeur d'accueil de loisirs, éducateur sportif, 

 et d'autres plus spécifiques dans le football. J'ai pris en charge des équipes  

dans toutes les catégories sauf U17/19 où mes missions étaient d'accompagner.  

De plus j'ai cumulé ses missions avec les responsabilités d'une école de 

football à 5 joueurs et foot à 8 sur plusieurs saisons. Je me suis attaché à me  

former en continu grâce aux observations et différentes pratiques, et surtout  

grâce aux éducateurs qui échangent et transmettent leurs savoirs. Il faut être  

en constante évolution et en cohérence avec le contexte d'intervention, ce qui fait  

appel à beaucoup de connaissances. 

 

2) Quelles sont tes missions en tant qu’éducateur des U11 ? 
Mes missions sont de donner du plaisir aux joueurs, de vivre ensemble, de se retrouver pour progresser, 

de leur faire découvrir et acquérir des notions humaines et sportives, de se perfectionner sur ces notions 

et d'autres, dont l'ouverture sur le monde par exemple. Entre autres, une mission importante est de gérer toute 

la logistique qui permet d'anticiper et ainsi d'optimiser l'intervention. 

 



3) Comment est structurée la catégorie U11 ? 
La catégorie U11 est constituée de 2 équipes, 2 éducateurs Claude Cervantes et moi-même, 2 dirigeants 

Henri Meneses et Alain Combes, 25 joueurs qui s'entraînent les lundi et mercredi avec un match le samedi. 

Nous fonctionnons par échanges et passerelles avec Claude depuis le début de la saison, en faisant preuve 

d'une grande adaptabilité pour favoriser l'intérêt, les besoins, les attentes et le bien être de chaque enfant. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Quelle est ta priorité en tant qu’éducateur ? 
Mon objectif qui est ma priorité en tant qu'éducateur est d'être juste, de créer un contexte de confiance 

réciproque avec les joueurs et parents, de développer l'autonomie et le sens des responsabilités par des mises 

en valeur individuelles et collectives, avec beaucoup de renforcements positifs. 

La finalité est donc de former un futur adulte qui possède toutes les vertus nécessaires pour être une personne 

respectueuse et respectée. 

 



L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U11 …. 

NOAH COMBES 
 

1) Noah, à quel âge as-tu commencé le foot et dans quel club ? 
J’ai commencé le foot à l’US Colomiers à l’âge de 5 ans. Mon premier entraîneur était  

Patrick, qui aujourd’hui n’est plus au club. De mes débuts, seuls quatre copains jouent  

encore avec moi en U11 : Salles Nolan, Meneses Lohan, Mouré-Cervantes Lucas et  

Bouita Zakariya. 

 

2) Comment t’est venue l’idée de faire du foot ? 
J’ai eu envie de commencer car mon père faisait du foot et parce que j’allais  

souvent le voir jouer ses matchs. 

Du coup, ça m’a donné envie d’essayer le foot en club.  

J’ai aimé et donc, 5 ans après, je joue toujours à Colomiers. 

 

3) Qu’est-ce que tu aimes dans le football ?  

Est-ce qu’il y a des choses que tu n’aimes pas ? 
Dans le foot, ce que je préfère c’est marquer des buts et dribbler mon adversaire. 

Mais surtout, j’aime ce sport car on joue en équipe, cela permet de se faire des  

copains et de s’amuser ensemble. 

Il y a certains postes que je n’aime pas occuper comme gardien de but et défenseur.  

À part ça, j’aime tout dans ce sport. 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 26/01/2016 

 


